

13.—Universités canadiennes: Résumé des inscriptions, 1926-27—fin.

Nom de l'université.	A			B			Nombre d'étudiants dans A suivant les cours								
	Total des inscriptions.			Nombre d'étudiants dans A inscrits dans les collèges affiliés.			C Cours universitaire.			D Préparant leur immatriculation.			E Non compris ni dans C ni dans D.		
	Hom-mes.	Fem-mes.	Total.	Hom-mes.	Fem-mes.	Total.	Hom-mes.	Fem-mes.	Total.	Hom-mes.	Fem-mes.	Total.	Hom-mes.	Fem-mes.	Total.
Manitoba.....	1,618	840	2,458 <sup>4</sup>	195	112	307	1,588	815	2,403	-	-	-	30	25	55
Saskatchewan.....	1,647	580	2,227 <sup>6</sup>	-	-	-	801	477	1,278	-	-	-	846	103	949
Alberta.....	873	425	1,298 <sup>6</sup>	-	-	-	811	425	1,236	-	-	-	62	-	62
Colombie Britannique.....	902	680	1,582 <sup>6</sup>	-	-	-	902	680	1,582	-	-	-	-	-	-
Grand Total.....	26,569 <sup>7</sup>	15,177	42,546	4,514	5,409	9,923	19,744	8,670	28,414	4,165	5,492	9,657	2,660	1,815	4,475

71121-90

<sup>1</sup> Font double emploi entre les universités associées de King et Dalhousie. <sup>2</sup>Latin et français seulement. Non compris dans le total. <sup>3</sup>Dans les collèges fédérés comme il suit: 333 hommes et 340 femmes au Collège Victoria; 103 hommes et 95 femmes au Collège Trinité; 107 hommes et 107 femmes au Collège St-Michel. <sup>4</sup>En plus d'une grande partie des 1,088 étudiants des cours d'été et d'extension. <sup>5</sup>En plus d'une grande partie des 860 étudiants des cours d'été et d'extension. <sup>6</sup>En plus de 596 non classifiés par sexe dans les cours abrégés. <sup>7</sup>2 hommes et 4 femmes de ce tableau ne réapparaissent pas dans les autres tableaux, sauf dans le tableau 8. Cette catégorie est inconnue. <sup>8</sup>En plus d'environ 19,000 des cours d'extension, mais comprenant 1,048 des cours abrégés.

NOTE GÉNÉRALE.—Il est presque impossible que le total des inscriptions ne contienne pas de lacunes, c'est pourquoi on recommande plutôt le total sous la lettre "C" comme meilleur indice de la population universitaire, il supporte mieux la comparaison avec toutes les universités. Cette difficulté de comparaison est attribuable à la non séparation des élèves des degrés réguliers et autres par correspondance et de l'extérieur. L'inclusion des cours abrégés dans certaines universités et leur exclusion dans d'autres rendent l'inscription totale imparfaite.